



El programa 'Univerusal' incorporó a 30 personas con discapacidad a la vida académica

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca facilitaron la inclusión en la vida académica de una treintena de personas con discapacidad intelectual o problemas de salud mental a través de la iniciativa 'Univerusal: la universidad inclusiva', con la que, hasta ayer ofrecieron nociones humanísticas, científicas, históricas y artísticas a este colectivo.

La iniciativa nació a través de la Mesa de Promoción de la Salud en Discapacidad Intelectual y Salud Mental, coordinada desde la Concejala de Salud Pública del Ayunta-

miento de Salamanca y de la que forman parte el Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad y aquellas entidades que trabajan con este colectivo tanto en la ciudad como en la provincia.

El programa 'Univerusal' consta de dos cursos académicos e incluye materias troncales obligatorias, seminarios y talleres junto a otras actividades abiertas a la participación de toda la comunidad universitaria. La formación fue impartida por profesores universitarios y expertos de distintas ramas, que ofrecieron un variado conjunto de temas humanísticos, científicos, históricos y ar-

tísticos desde una perspectiva de promoción de la salud.

Una treintena de alumnos participaron en esta iniciativa destinada a facilitar el acercamiento de las personas con discapacidad intelectual y problemas de salud mental a la cultura y a la ciencia como vehículo de expresión de experiencias y conocimientos.

Con 'Univerusal' también se busca hacer de la Universidad un espacio más inclusivo y de apoyo a la diversidad y promover la plena participación en el espacio de educación superior que ofrece la Universidad a las personas que, por su discapacidad intelectual y problemas de salud mental, no podrían acceder por las vías de acceso oficiales.

El acto de clausura del curso se celebró ayer en el Aula Salinas y contó con la presencia de Enrique Cabero Morán, vicerrector de Política Académica y Participación Social; Carlos Gar-



El Aula Salinas acogió el acto de clausura. :: **MARÍA SERNA**

cía Carbayo, alcalde de Salamanca; José María Sánchez Martín, diputado provincial del Área de Organización y Recursos Humanos y de Centros Asistenciales y Antonio Fuertes Mar-

tín, director del Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad. Intervino como conferenciante el director del Instituto de las Identidades de la Diputación, Juan Francisco Blanco.